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上尾の学校統廃合計画は、一昨年、「学校規模が大きくなりすぎる」「市民の声を聞いていない」

などの批判を受けて、1年あまりの見直しが進められ、この3月 、新たに「上尾市学校施設更新計画

基本計画」が決定されました。

いま上尾の学校は、「不登校やいじめの急増」「子どもへのきめ細やかな対応が困難」「教員の過重

労働と教員不足」など大きな課題を抱えており、大規模校の過密な状態は子どもたちの学校生活に

様々な問題をまねいてます。これらの問題にこたえるためには、学校統廃合ではなく、少人数学級

の推進や、大きすぎる学校の解消に向けた通学区域の見直しなどに取り組むことこそ必要です。

また上尾には、長い間大規模な改修が行われなかつた学校が多く、老朽化が進んだ学校では、子

どもたちが劣悪な環境で過こしています。「改修を急いでほしい」「中心部の学校とあまりに格差が

ある」という声が上がっています。今回の「更新基本計画」では、部分的な改修のみで、大規模な改

修は必要としないとしていますが、学校施設の大規模改修・補修に計画的に取り組むべきです。

子どもたちや市民の願いにこたえる学校施設の更新を要望します。

〔要望事項〕

(1)統廃合で、今ある学校をなくさないでください。
(2)今ある学校施設の、計画的な大規模改修・補修を行なってください。
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〔取扱団体〕上尾の学校統廃合計画を考える市民連絡センター
ファックスでも受け取りできます。fax 048-776-4494


